

FSR-Sitzung vom 02. Mai 2024

Anwesende FSR-Mitglieder

- | | | |
|---|---|---|
| <input type="checkbox"/> Robert Müller | <input checked="" type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik | <input type="checkbox"/> Alexandra Faber |
| <input type="checkbox"/> Moritz Olbrich | <input checked="" type="checkbox"/> Turan Kiyan | <input checked="" type="checkbox"/> Alex Schiffer |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke | <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Dahm | <input type="checkbox"/> Milena Gottschalk |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Audorf | <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Itzerott | <input checked="" type="checkbox"/> Kyra Peikert |

Anwesende StellvertreterInnen

- | | | |
|--|--|---|
| <input type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input checked="" type="checkbox"/> Richard Reimann (ab 18:10 Uhr) | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller |
| <input type="checkbox"/> Nele Eggers | <input type="checkbox"/> Oskar Mühlig | |
| <input checked="" type="checkbox"/> Ticia Dreydemy | | |

Anwesende Assoziierte

- | | | |
|---|---|--|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig | <input checked="" type="checkbox"/> Nick Günther | <input type="checkbox"/> Lasse Schaar |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Lou Schulz | <input checked="" type="checkbox"/> Nici Scheel |
| <input type="checkbox"/> Lisa Rüter | <input checked="" type="checkbox"/> Ben Lottenburger | <input checked="" type="checkbox"/> Pia Suhm |
| <input type="checkbox"/> Sönke Beier | <input type="checkbox"/> Pauleo Nimtz | <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Koch (ab 18:10 Uhr) |
| <input type="checkbox"/> Hans Reimann | <input checked="" type="checkbox"/> Olivia Benstem (ab 18:17 Uhr) | |

Gäste

Lida, Lenja

Sitzungsleitung: Moritz I
Protokollierende: Zoë, Ben, Alex, Turan

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Beginn der Sitzung um 18:06 Uhr

Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:06 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:07 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:07 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:15 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:17 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:23 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:31 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:32 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:32 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:32 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:41 Uhr)
- Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den **09.05.2024** um 18 Uhr im Physikgebäude/Online statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 25.04.2024

Protokollierende: Moritz I., Alex. S., Linda

Nehmen wir im Konsens an.

TOP 2: Alte Aufgaben

Aufbewahrung Kasse

- Moritz I. wollte Richter fragen, ob wir unsere Kasse irgendwo aufbewahren können.
- Ist das schon geschehen?
- Prof. Richter hat einen Safe, es scheint möglich zu sein, einen Safe anzuschrauben.
- Er hat angeboten, dass wir die Kassen dort lagern können.
- Wir entscheiden uns dafür, ihn zu fragen, ob wir die Kasse bei ihm lagern können.

18:10 Uhr Moritz K. und Richard betreten die Sitzung

Exphy 3 & 4

- Wurde mit Frau Hoffmann-Vogel bzgl. eines Tutoriums für die Prüfungsvorbereitung gesprochen?
- "Dafür ist die Übung zuständig."
- hat sich da was getan?
- Es ist nicht gern gesehen, dass sich eine Art schulischer Frontalunterricht entwickelt (Aussage aus Vorlesung)

- Selbststudium, wie in Prüfungsvorbereitung, sei "hart erkämpft" worden, sie und Übungsleitung seien auch dagegen
- Wir erfragen nochmal genau, was sich die anfragenden Personen darunter vorstellen.
- Idee: Eine Woche Tutorium vor der Prüfung, um Fragen zu klären.
- Erik A. wird bei der Anfrage stellenden Person nachfragen, was vom gewünschten Tutorium erwartet wird

TOP 3: Organisatorisches

Mathe Institutsfest - 19.06.

- (s. Mails unten): Ist jetzt am 19.06., Frau Paycha wünscht sich eine ungefähre Kostenabschätzung
- Gibt es sonst noch was? Wird Unterstützung gebraucht?
- Moritz O. ist dafür zuständig
- Moritz O. wird nach dem Stand gefragt
- Helfikaliste könnte eventuell in den Jahrgangssprechkachat geschickt werden

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 7 ordentliche und 3 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

18:18 Olivia betritt die Sitzung.

Finanzbeschluss für Masken

- Die Masken sind alle und wir würden unseren Bestand gerne wieder auffüllen.
- Dann können alle sich selbst und andere schützen
- Hier wurden Mal welche herausgesucht: <https://www.siegmund.care/20x-FFP2-Atemschutzmaske> Das sind 20 FFP2 Masken für 11€
<https://www.kaufland.de/product/367957295/> 40 FFP2 Masken für 5,51 €
<https://www.kaufland.de/product/374328055/> 100 FFP2 Masken für 6,02€
- Wir nehmen die <https://www.kaufland.de/product/374328055/> 100 FFP2 Masken für 6,02€
- Dann können wir aufteilen aufs Mathecafé und Forum.
- Moritz I. kauft die Masken
- Finanzantrag für FFP2 Masken über 30€ angenommen mit (9/1/0)
- Moritz kauft die Masken.

Fahrtkosten für KoMa

- Verschoben auf die nächste Woche, wenn bekannt ist, wie viele Studis mitfahren

Wahlplakate

- Ankündigung Finanzbeschluss für Briefwahl und Plakate/Stimmzettel

TOP 5: Post und Mails

Post

- Physikhaus: Ausschreibung für den Applied Photonics Award 2024 vom Fraunhofer IOF (Fraunhofer Institut für angewandte Optik und Feinmechanik). Bitte um Weiterleitung (Aufhängen von Plakaten, Auslegen von Flyern)
- Machen wir
- Mathehaus: Da gabs bestimmt nichts.

Mails

02.05. [FSR MaPhy] [Extern]Einladung d-fine Day - Schwerpunkt Mathematik

- d-fine Day – Schwerpunkt Mathematik, am 14. Mai in Düsseldorf
- Anmeldefrist ist bis zum 07.05.
- Bitte um Weiterleitung
- Wird auf DC weitergeleitet

30.04. [FSR MaPhy] Ausleihanfrage LER

- Der FSR Lebensgestaltung-Ethik-Religion möchte gerne für den 10.07. 50x Teller, Löffel, Gabel und Messer ausleihen.
- Scheint untergegangen zu sein. Kümmern wir uns drum
- Haben wir überhaupt genügend Gabeln? Kann sein, dass wir neue besorgen müssen.

29.04.[FSR MaPhy] [VeFa] Abrechnungen

- Falls es aktuell Probleme mit Abrechnungen gibt, sollen wir eine Mail ans VeFa Präsidium schreiben.
- Funktioniert grade halbwegs

29.04. [FSR MaPhy] Fakultätsratwahl und MatNat-Vernetzung

- Das geplante Treffen findet am 06.05. um 17:15 Uhr in 2.24.0.06 statt
- Tagesordnung: Informationen über Fakultätsratwahlen, inklusive der Eröffnung einer Liste aller kandidierenden Studis.
- Zur Kenntnis genommen.

29.04 [FSR MaPhy] Auszeichnung mit dem Fakultätspreis für herausragende Lehre

- Wir haben 3 Mails bekommen, Sven Raum und Dennys Gahrman erhalten dieses Jahr den Lehrpreis für herausragende Lehre.
- Nehmen wir zur Kenntnis.

28.04. [FSR MaPhy] [Extern]Mathelehrkraft gesucht

- GiRa sucht Mathe Lehrkräfte. Stellenanzeige im Anhang
- Wird auf DC geteilt.
- Kommt in die Rundmail. Ab jetzt hilft Olivia beim Teilen, danke!

26.04. Frist 14. Mai 2024: Wahlvorschläge für den Fakultätsrat

- Wahlen sind am 18. – 20. Juni 2024
- Falls Interesse besteht: Formular, um sich zur Wahl aufstellen zu lassen ist im Anhang.
- Nehmen wir zur Kenntnis

26.04. Timer-Bestellung - bei Interesse Rückmeldung bis vorauss. 14.05. erwünscht

- wollen wir Timer? Wenn ja, sollen wir eine Bestellung bis zum 14.05. aufgeben.
- Wurde schon erledigt. Hatten uns vor ein paar Wochen für 75 Timer entschieden. Zoë hat sich schon drum gekümmert.

26.04. [FSR MaPhy] Institutsfest am Institut für Mathematik (Terminänderung) 26. Juni—19. Juni

- Das Institutsfest Mathe wurde auf den 19.06. verschoben
- Frau Paycha wünscht sich eine ungefähre Kostenabschätzung
- es werden noch ein paar helfende Hände gebraucht
- Haben wir schon gemacht.

26.04. [FSR MaPhy] Nachfolger Mathematische Physik, Vorlesung Mathematik für Physiker

- Max Lein (Nachfolger von Klein) schreibt erneut wegen eines Treffens. Er möchte die Lehre verbessern und hätte gerne Input von uns
- Wir sollten wirklich mal einen Termin mit ihm vereinbaren!
- wir sind dabei.

TOP 6: Hochschulpolitik

Wahlausschuss

- Der Wahlausschuss hat sich heute zum ersten Mal getroffen
- Alle drei berufenen Mitglieder haben die Tätigkeit angenommen.
- Wahltermine stehen: 18.06 im Physik- und 19.06 im Mathehaus
- Die Auszählung erfolgt am 19.06. ab 17:15 Uhr.
- Eine HelferInnen Liste wird noch erstellt und geteilt. Weitere Infos folgen bis zum 19.05.
- Turan erstellt ein Wahlplakat. Danke dafür!

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Nothing!

TOP 8: Jahrgangssprecher

Nothing!

TOP 9: Sonstiges

Auswertung Frühlingsfeier

- Frühlingsfeier war am 26.04.

- Mehr Grillkäse (!!!!)(!)
- Lief gut, alle hatten Spaß!
- Mehr Bier und Gösler kaufen.
- Spiele wurden gespielt, kamen gut an!
- Wunsch nach mehr Werbung auf Englisch, die Astros haben sich gefreut.

IG/Öffentliches

- Englische Werbung teilen
- Website ist aktuell nur auf deutsch verfügbar. Englische Seite existiert schon, ist nur noch nicht sichtbar
- Sitzungen ankündigen / Assoziationen bewerben
- Gern mehr auf Insta posten. Zoë und Erik kümmern sich drum. Vielleicht einmal generalüberholen.

TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Ben findet es warm
- Ticia findet es nicht so warm
- Turan fand es gut
- Kyra sagt schön

Verschobene TOPs

- Finanzantrag FSR Wahl
- Richter fragen wegen Kassensituation
- Prüfungsvorbereitung ExPhy III & IV Mail schreiben
- Masken kaufen

Ende der Sitzung um 18:42 Uhr